pour des revendications unifiantes

Les révolutionnaires défendent dans les syndicats et auprès des travailleurs des revendications unificatrices. Seule la mobilisation unitaire des travailleurs sur des objectifs communs aux différentes catégories, aux différentes usines. aux différentes régions et branches d'industrie peut créer, face aux patrons, un rapport de forces ouvrant le chemin à des victoires. Quant aux formes des luttes, pour être efficaces, elles doivent permettre et susciter la participation active eldémocratique de tous, l'auto-organisation dans les luttes pour ceux qui les mènent.



Manifestation de la Fonction Publique le 30 mars 1971 : la banderole la CGT. Après intervention des permanents de la Bourse du Travail, m